

RMS TITANIC ~ Schicksalhafter Kurs der Liebe und des Todes

Von Frosi

Kapitel 2: Die Geschichte einer einzigartigen Freundschaft - Natsu Dragneel

Huhu <3

Ich bedanke mich für all die tollen Kommentare von euch hier auf Animexx! Aber irgendwie habe ich noch nicht verstanden, ob ich euch antworten kann xDD

Seid mir bitte nicht böse :**

Und lest doch bitte das Nachwort am Ende :**

~~~~~  
~~~~~  
~~~~~

~ XX Öffentliches Deck XX Schiffsbug XX 17:30 Uhr am 10 April X7XX ~

Immer noch herrschte großer Trubel am Bug. Leute tratschten und lachten, Kinder spielten Fangen und manche genossen einfach die Aussicht auf das große, weite Meer und die Wärme der Sonnenstrahlen. Zwischen all den Menschen waren die vier jungen Männer und wandten sich gerade in Richtung des Dritte Klasse Essensaales.

„Das haben wir alles deinen Pokerkünsten zu verdanken Gerard!“ rief Natsu fröhlich und legte freundschaftlich einen Arm um ihn. Gray kam von der anderen Seite und tat es ihm gleich.

„Wie können wir dir nur jemals dafür revanchieren? Gut gemacht man! ....Oi“ er hielt kurz inne „... war das gerade dein Magen Natsu?“ lachte er zuerst, doch schaute dann entsetzt den Jungen mit den rosanen Haaren an.

„Ich hab Hunger!“ beschwerte sich Natsu und hielt sich den Bauch.

„Du weißt aber schon, dass das Essen nicht included ist. Das müssen wir selber bezahlen“

„Gajeel hat Recht... Natürlich können wir es uns auch anders besorgen“ meinte Gerard fies grinsend und seine Freunde lachten düster.

„Das erinnert mich an alte Zeiten!“ rief Gray motiviert und sie begaben sich Richtung Schiffskombüse der Dritten Klasse.

Gajeel Redfox, Gray Fullbuster, Natsu Dragneel und Gerard Fernandez waren seit Kindheitstagen ausgefuchste Freunde. Sie hatten sich damals im Waisenheim nach dem großen Krieg kennengelernt und nicht aus den Augen verloren. Seit diesem Tage, an dem sie sich geschworen hatten ihre Träume wahr werden zu lassen, waren sie wie eine Bande geworden.

Natürlich wurden sie mit der Zeit reifer, doch das hieß noch lange nicht, dass sie vergessen hatten wie man Essen stahl, sich verkleidete oder Safes knackte.

Sie verdienten sich ihr Geld, indem sie eben jene Fähigkeiten nutzten um Aufträge einer Zunft, einer sogenannten Gilde, zu erledigen.

Der Name jener Gilde war Fairy Tail.

Vor zirka einer Woche waren wieder einmal alle Mitglieder der Gilde am Abend versammelt gewesen. An jenem Tage kam ein Mann, Macao, mit 4 Karten zur Jungfernfahrt der RMS Titanic. Jeder sollte bei einem Pokerspiel etwas Wertvolles setzten.

Mehr interessiert am Sieg, als an der Prämie, spielte Gerard und gewann (natürlich). Bei ihm schien es immer so, als könnte er Gedanken lesen.

So kamen sie zusammen auf das Schiff und hatten selbstverständlich große Pläne. Sie wollten diese Fahrt genießen und Paekri, das Land der Abenteuer wie es genannt wird, mit eigenen Augen und Füßen fühlen. Der Höhepunkt ihrer ungezwungenen Jugend.

„HEY!!! BLEIBT SOFORT STEHEN!!! GEBT UNS DAS ESSEN ZURÜCK! IHR DIEBE!!!“ schrie ein aufgebracht Schiffskoch und lief Gerard, Gajeel, Natsu und Gray hinterher, die ihre Arme voller Brot, Gemüse und anderem hatten.

„Haha!! Sieh doch zu, wie du uns fangen willst, alter Sack!!!“ rief Gray und sie fingen an zu lachen. Doch plötzlich kamen 3 weitere Matrosen als Verstärkung dazu.

„Ohoh... Jetzt wird's eng!“ meinte Gajeel. Sie liefen gerade durch die engen Schiffsgänge. Dauernd rempelten sie Leute an, doch sie konnten einfach nicht aufhören zu lachen.

„Wir müssen uns aufteilen! Wir treffen uns später in unserer Kabine!“ schrie Gerard und lief nach rechts. Gajeel lief weiter geradeaus. Natsu und Gray bogen beide links ab.

„HEY!! Hast du nicht gehört?!? Das ist MEIN weg du Vollhorst!“ schrie Natsu sauer und schlug ihm mitten ins Gesicht.

„Halt die Fresse! Du warst halt mal wieder zu dumm!“ Gray schlug zurück. Natsu wollte eine Prügelei anfangen, doch da kamen der eine Matrose, und der vor Wut kochende Koch ganz nahe.

„Jetzt ist nicht die Zeit um zu streiten!“ rief Gray und sie spurteten noch schneller weiter. Da kam wieder eine kleine Kreuzung im Gänge Labyrinth der Kajüten der Dritten Klasse.

„Adiós!“ rief Gray und bog links ab, doch was war das?! Die zwei Schiffsangestellten dachten nicht daran, ihm zu folgen, sondern klebten weiterhin an Natsu.

„Willst du mich verarschen?!?“ schrie er wütend und kam langsam ins Schwitzen. Erneut rannte er voll in eine Frau, die danach zu Boden fiel. Er sprang über sie drüber.  
„Sorry!“

Er keuchte und kam schließlich, nachdem er eine Treppe hochgelaufen war, an einer Seitentür raus. Wo war er denn jetzt?!

Da sah er ein Schild: - ZUTRITT NUR FÜR ERSTE KLASSE -

„DA VORNE!! Er ist die Treppe hochgelaufen!“ hörte er eine aufgebrauchte Stimme. Jetzt oder nie. Schnell sprang er über die kleine Absperrung und flüchtete Richtung Schiffsbug.

„Wo ist er denn hin?! Er kann doch nicht weg sein?!?“

„Ich weiß nicht Sir!“

„Komm! Wir suchen woanders weiter!“

„Jawohl!“

~ XX Öffentliches Schiffsdeck XX Seiten Promenade XX 19:58 Uhr am 10 April X7XX ~

Gray drehte sich erneut um. Keiner zu sehen. Er wurde anscheinend wirklich nicht verfolgt. Trotzdem wollte er nicht stehenbleiben.

Als er gerade von der Promenade zur Dritten Klasse abbiegen wollte, sah er wie eine zierliche Frau und ein Mann die Treppe zur Ersten Klasse hochgingen.

Das nächste geschah wie in Zeitlupe. Er konnte selber seine Herzschläge zählen.

Die Frau mit den hellblauen, gewellten Haaren, drehte sich zu ihm und betrachtete ihn. Sie trug ein langes azurnes Kleid und schwarze Lederhandschuhe. Obwohl es Abend war, hatte sie einen Sonnenschirm in der Hand.

Gray blickte sie ebenfalls an und war wie gefesselt.

Doch im nächsten Moment wurde die Frau auch schon näher von dem Mann, mit den silbernen Haaren, an sich gedrückt und begab sich zur Promenade der Ersten Klasse.

Gray war wie erstarrt.  
Wer war sie?

~ XX Erste Klasse Deck XX Schiffsbug XX 20 Uhr am 10 April X7XX ~

Die Stimmen entfernten sich. Natsu atmete erleichtert aus. Die Sonne war inzwischen schon untergegangen, doch die Lichterketten erhellten alles. Er war anscheinend auf dem Schiffsbug der Ersten Klasse.

„Ach du Scheiße! Wenn dich mich hier finden, bin ich dran!“

Er wollte gerade wieder flüchten, als er ein Geräusch hörte. Es klang so wie wenn etwas gegen eine Metallstange schlug. Erst erschrocken drehte er sich um und da sah er jemanden, auf der anderen Seite des Schiffsgeländers.

Ganz am Ende des Buges war eine Frau mit blonden Haaren.

Bereit, um ihrem Leben ein Ende zu bereiten.

~~~~~  
~~~~~

Huhu :DD

Jaanaa ^^ Ich weiß, dass jetzt die ersten Kapitel sehr kurz waren, aber es wird ja länger! Also ich freue mich wirklich über jedes der 47 Favos, aber es wäre schön, wenn man dann auch Feedback kriegt xDD Naja eure Entscheidung.

Und jetzt DIE MEGANEUIGKEIT DES JAHRES!!

Da ich ja schon sehr lange zeichne habe ich beschlossen, ein Cover zu meiner FF zu malen!  
Jaanaa :DD

Und ich poste euch mehrere Links, falls ihr in einen nicht reinschauen könnt! :\*\*

<http://frosii.deviantart.com/#/d5j09hz>

<http://animexx.onlinewelten.com/fanart/zeichner/652984/2096521/>

<http://media.animexx.onlinewelten.com/fanfictions/charaktere/52/296752/cover.jpg>

Ich würde mich SEHR über Ratings freuen! \* \_\_\_\_\_ \* Also wenn ihr bei den Seiten angemeldet seid... dann... \*zwinker und Bestechungskekse hinstell\* würde ich mich sehr über Kommis freuen :33

Also zurück zur FF!

Ich bin echt baff!!!! 47 Einträge und 48 Reviews?!?! OMG!! Danke :\*\*  
Ich bin echt begeistert von euch!! >.<

Und wer war da wohl die Frau mit den blauen Haaren....? xDD Hats jemand etwa

schon herausgefunden!?!

Ich knuddel jeden von euch ganz doll!! Also ich habe jetzt Ferien!! Lalala <3  
Aber nur für eine Woche D: Aber ich mache natürlich so schnell weiter wie ich kann <3  
Also bis zu eurem Review!  
Frosi :33